
 

Sortie du 6 juillet 2011 dans le bois des Courtilleraies 
 

 

 
Nous avons probablement battu un nouveau record, non pas pour le nombre 

d’espèces trouvées (6) mais pour le nombre de participants (3). 
Bien sûr cela n’a rien de surprenant compte tenu du climat actuel, mais les 

sorties ne peuvent pas être annulées au dernier moment car il est impossible 

de prévenir tout le monde. 
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